

## **Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 30. Januar 2018**

### **Jugendraum Horben – Sachstandsbericht durch das Leitungsteam**

Bürgermeister Riesterer begrüßte die Vertreter des Leitungsteams Horben, welche ihrerseits die laufenden Aktivitäten der vergangenen zwei Jahre vorstellten. Den Anwesenden wurde mittels einer interessanten Präsentation veranschaulicht, wie mit guten Ideen und speziellen Events der Jugendraum mit Leben gefüllt werde. Der Gemeinderat zeigte sich erfreut über das Engagement der Jugendlichen, insbesondere der Vertreter des Leitungsteams.

### **Bebauungsplan und örtliche Bauvorschriften „Gesundheitsresort Schwarzwald Luisenhöhe“ in Horben; Beratung über die eingegangenen Stellungnahmen aus der Frühzeitigen Beteiligung gemäß § 3 (1) und § 4 (1) BauGB und Billigung des Entwurfs des Bebauungsplans und der örtlichen Bauvorschriften und Beschluss über die Durchführung der öffentlichen Beteiligung der Bürger sowie der Behörden und Träger öffentlicher Belange gem. § 3 (2) und § 4 (2) BauGB**

Der Gemeinderat billigte den Bebauungsplanentwurf und beschloss für den Bebauungsplan und die örtlichen Bauvorschriften „Gesundheitsresorts Schwarzwald Luisenhöhe“ die Durchführung der Offenlage nach §§ 3 (2) und 4 (2) BauGB.

### **Beratung und Beschlussfassung über die Annahme und Vermittlung von Spenden im Jahr 2017**

Der Gemeinderat beschloss die Vermittlung einer Spende der Sparkasse Freiburg – Nördlicher Breisgau zur Förderung der Jugend aus dem Jahr 2017.

### **Einwohnerversammlung; Terminierung und Festlegung der Tagesordnung**

Der Gemeinderat beschloss die Abhaltung einer Einwohnerversammlung am 08.05.2017, 19.00 Uhr im Bürgersaal Horben, Dorfstraße 2.

### **Beratung und Beschlussfassung über die Straßensanierung Heubuck**

Bürgermeister Riesterer begrüßte hierzu Herrn Ing. Fritz Braun, Freiburg, welcher die beabsichtigte Maßnahme vorstellte. Danach soll der Straßenabschnitt ab dem Abzweig „Kreisstraße / Heubuck“ in Richtung Terrassenhaus saniert werden. In dieser Sanierung enthalten ist auch die Leerrohrmitverlegung bzw. Schaffung der Infrastruktur für eine mögliche spätere Breitbandanbindung der einzelnen Anwesen. Der Gemeinderat beschloss die Ausschreibung der Straßensanierungsarbeiten nach der Verdingungsordnung für Bauleistungen (VOB).

### **Bekanntgaben**

- a) Umbaumaßnahme im Wasserhochbehälter Au zur künftigen Automatisierung der Pumpvorgänge vom Zweckverband Wasserversorgung Hexental über die Verbindungsleitung nach Horben i.H.v. ca. 20.000 €,
- b) Bürgermeister Riesterer sprach seinen Dank an Herrn Hermann Brunner für über 35 Jahre ehrenamtliche Verwaltung der Küche in der Festhalle aus. Das Ausscheiden erfolgte auf eigenen Wunsch zum 31.12.2017. Künftig werde die Tätigkeit von Frau Amanda Zimmermann ausgeführt, welcher hierfür ebenfalls ein herzliches Dankeschön gebühre, da auch Sie dies im Ehrenamt fortführen werde.
- c) Abrechnung Anruf-Sammeltaxi 2017: 827 Fahren, 1.382 Fahrgäste, Gemeindeanteil: 10.600 EURO
- d) HH-Satzung mit Plan 2018 – Bürgermeister Riesterer verlas das Schreiben des LRA zur Bestätigung der Gesetzmäßigkeit
- e) Information über die Unterhaltungsarbeiten am Entwässerungsgraben im Bereich „Am Hansehof“, welche durch das Landratsamt gefordert waren.
- f) Die Gemeinde erwarb ein Wohnhaus zur Flüchtlingsunterbringung